

Unterflurcontainer für Kunststoffverpackungen in der Messestadt beschädigt – Abfallwirtschaftsbetrieb München (AWM) lässt vorübergehend wieder überirdische Container aufstellen

30.03.2016 Vandalen haben einige Unterflurcontainer angezündet, in denen die Bürgerinnen und Bürger in der Messestadt Riem kostenfrei Kunststoffverpackungen entsorgen konnten. Dadurch wurden die Container so stark beschädigt, dass sie aktuell nicht mehr genutzt werden können, weil sie zuvor auf ihre vollständige Funktionstüchtigkeit und Sicherheit geprüft werden müssen. Aus diesem Grund werden zwischenzeitlich wieder herkömmliche, oberirdische Container aufgestellt. Betroffen sind die Unterflur-Behälter in der Oslostraße und an der Ecke Maria-Montessori-Straße / Georg-Kerschensteiner-Straße.

Abfallwirtschaftsbetrieb München AWM

Erster Werkleiter: Axel Markwardt, Kommunalreferent der Landeshauptstadt München

Zweiter Werkleiter: Stadtdirektor Helmut Schmidt

Pressestelle Kommunalreferat: Bernd Plank, Telefon: 233-28640, E-mail: bdr.kom@muenchen.de Evi Thiermann, Telefon 233-31002, E-Mail: evi.thiermann@muenchen.de;

Helga Seitz, Telefon 233-31004, E-Mail: helga.seitz@muenchen.de

Internet: www.awm-muenchen.de